



芝山町長
麻生 孝之

新たな町づくり実現の 決意をもって

新年明けましておめでとうございませう。町民の皆さまにおかれましては、健やかに輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。

さて、昨年を振り返ってみますと、さまざまなできごとがありました。世界では、ロシアによるウクライナ侵攻を発端とした資源の高騰、食料やエネルギーなど物価への影響、それに付随し国内で急激な円安も生じてまいりました。

当町においては、3月末に千葉県から簡易水道事業の認可をいただき、ようやく一歩前に進めることができました。これに

よって、将来的に良質な水を提供できるとともに、町の開発の一躍を担えるものと期待しております。

4月には、ひこうきの丘の物販案内所施設オープンと空の駅風和里しばやまのオープン10周年というスカイパークしばやまに関する2つのできごとがありました。今後は、空の駅・ひこうきの丘、航空科学博物館・空飛ぶ学び舎ラボと一体となり、スカイパークしばやまの集客力を高めていきたいと思ひます。

また、5月は当町の課題解決に向け大きく前進した月でした。千葉県知事との意見交換会では、さまざまな町の課題を共

有することができ、とても貴重な機会となりました。

成田空港の更なる機能強化に伴う新しい町づくりや高谷川の氾濫、航空機による騒音問題、移転対策などについて意見交換できたことは、今後当町にとって大切な財産となっていくものと確信しております。

さらに、川津場地区の住宅系拠点整備において、官民連携による整備の推進を目的として、山万株式会社・光陽株式会社と基本協定を締結しました。

私といたしましては、空港で働く方々に住んでいただけるよう、川津場地区を新たな人口の受け皿として捉えていきたいと考えております。

6月にオープンした子育て支援センター「はぐくん」は、政策の柱の一つでもあります「日

本一の子育て支援」に向けた重要な施設です。今後も子育て支援の拠点として多くの方に活用していただきたいと思います。

新型コロナウイルス感染症対策では、依然として先が見えず、昨年流行の波が続きましました。

しかし、社会経済活動を維持していくという理念のもと、各分野で対策を講じながら町政を運営し、11月13日には、4年ぶりに「芝山はにわ祭」を開催することができました。

感染拡大防止のため儀式のみとなりましたが、今年は感染が収束し、イベントなども含めて通常開催できることを願っております。

本年は、昨年以上に新しい町づくりを形にしていかなければならないと認識しております。不安定な情勢に振り回されることなく「芝山町は近い将来必ず素晴らしい町づくりができる」と確信し、役場職員一丸となって取り組んでまいりたいと思ひます。

結びに、令和5年が実り多き1年となるよう願うとともに、町民の皆さまの幸せと芝山町の明るい未来を祈念して、新年の挨拶とさせていただきます。

令和5年 新年のご挨拶

「飛躍」と「向上」を

遂げる1年に

新年明けましておめでとうございませう。町民の皆さまには、令和5年の新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より議会活動にご理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

コロナ禍が始まり3年が過ぎました。私も昨年7月に感染してしまい、1週間以上自宅待機になってしまいました。症状は軽く微熱が出た程度でしたが、待機中は外出ができず、その方が大変で辛かったです。

まだまだ第8波の感染拡大が心配されますが、本年こそコロナ禍が収束し、明るい1年になることを心から願っています。

コロナ禍は私たちの生活に大きな影響を与えてきましたが、少しずつ状況が好転し、回復の兆しが見え始めているようにも感じます。町民の皆さまにおかれましては、引き続き感染防止に努め健康にご留意ください。

さて、当町を取り巻く状況は、今大きく変化しています。圏央道の整備が目に見える形にまで進捗し、空港機能強化も順調に進んでいると報告を受けています。

しかし、依然として空港移転等による人口減少、価格低迷と後継者不足の農業問題、老朽化した公共施設、未整備な生活インフラなどの課題が山積しています。これら諸問題の解決に向

け、議員全員が一丸となり、全身全霊で対応してまいります。

本年は十二支では卯年、干支では癸卯年です。癸は「種が大きくなり、春を迎えて蕾が花開く直前」という意味であり、卯は「春の訪れを感じ冬の門が開き、全てが飛び出る」という意味があるそうです。

この2つの組み合わせである癸卯年は「これまでの努力が開き、実り始める」という意味があるとのこと。令和5年の卯年は、今までの数年間から大きく「飛躍」し、私たちの生活が大きく「向上」する年、そんな年になるよう精進してまいります。

結びに、本年が皆さまにとって、幸多き年となりますことを祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



芝山町議会議長
小嶋 秀樹

CONTENTS

January.2023

No.581

1

睦月

「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しております。

◎もくじ

- 2……新年のご挨拶
- 4……Shibayama Sports News
- 5……意外と知らない役場の仕事 (vol.8)
- 6……確定申告
- 8……町からのお知らせ
 - ・空調施設維持管理補助金・
 - 会計年度任用職員募集 ほか
- 16……ピックアップ情報
 - ・高田2号墳発掘調査・空飛ぶ学び舎ラボ
- 18……町のイベントレポート

- 20……くらしの広場
- 24……芝山町10大ニュース

1月の納期 納付期限 1月31日(火)

町民税	4期
国民健康保険税	7期
後期高齢者医療保険料	7期
介護保険料	7期

納税は便利な口座振替で！